



Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 31. Januar 2023
Kantonsratspräsident Born Rolf

Rücktritt von Freyenmuth-Frey Christina, Adligenswil, als Ersatzrichterin am Kantonsgericht / Staatskanzlei

Christina Freyenmuth-Frey, Adligenswil, hat mit Schreiben vom 24. November 2022 ihren Rücktritt als Ersatzrichterin am Kantonsgericht per 28. Februar 2022 bekannt gegeben. Das Schreiben von Christina Freyenmuth-Frey liegt beim Sekretariat Kantonsrat zur Einsicht auf. Der Rat nimmt vom Rücktritt Kenntnis.